

« La nature du Saint-Laurent » au Biophare

Sorel-Tracy, 5 novembre 2024 — Le Biophare présente sa prochaine exposition temporaire « La nature du Saint-Laurent », une immersion fascinante dans les écosystèmes exceptionnels du fleuve Saint-Laurent. Réalisée par le Biophare, cette exposition met en lumière les milieux naturels de ce majestueux cours d'eau ainsi que les défis à relever pour assurer leur préservation.

En explorant, les visiteurs apprennent une foule d'informations tout en étant plongés dans une ambiance stimulante. Le décor évoque tour à tour le grand glacier qui recouvrait le Canada il y a des milliers d'années, le déferlement des vagues et les phares montant la garde le long du fleuve.

Une expérience pour toute la famille

Les jeunes visiteurs exploreront le Saint-Laurent en compagnie de personnages amusants, le grand héron et le macareux moine. Les enfants se verront remettre gratuitement un carnet de jeux à l'entrée de l'exposition.

L'exposition « La nature du Saint-Laurent » est accessible dès maintenant et sera en place jusqu'en décembre 2025.

Pour plus de détails, visitez notre site Web : <https://biophare.com/expositions/temporaires/la-nature-du-saint-laurent-expo-temporaire/>

-30-

À PROPOS DU BIOPHARE

Le [Biophare](#) est une institution muséale agréée située au cœur du parc Regard-sur-le-Fleuve à Sorel-Tracy. Sa mission consiste à projeter un point de vue vivant et actuel sur la diversité du patrimoine du territoire de Pierre-De Saurel et de la Réserve mondiale de la Biosphère du lac Saint-Pierre. Le Biophare fait œuvre d'éducation et d'ouverture sur le monde en présentant des expositions et en développant des activités qui témoignent de la vitalité et de la diversité du milieu de vie dans lequel il s'insère.

Crédit photo : Marc Ross

Personnes-ressources :

Rosalie Laplante, responsable aux communications et au marketing
450 780-5740 poste 3003
communications@biophare.com